

Delegación cubana participa en la Cumbre Un Planeta contra el cambio climático



París, 13 dic (RHC) La Ministra cubana de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente Elba Rosa Pérez, declaró este miércoles en Francia que el gobierno de su país cuenta con un Plan de Estado para el Enfrentamiento al Cambio Climático, aprobado este año, el cual guiará los esfuerzos nacionales para aplicar las políticas públicas y las medidas de adaptación y mitigación necesarias.

Durante la recién inaugurada Cumbre “Un Planeta”, que tiene por sede el centro de conferencias del complejo Seine Musicale de la capital francesa, la titular cubana enfatizó que el principal aporte a las finanzas climáticas debe provenir del sector público y subrayó que los montos comprometidos para los fondos multilaterales todavía son insuficientes.

Agregó que si en el 2016 se hubieran reducido los gastos militares globales en un uno por ciento, la cantidad actual comprometida en el Fondo Verde para el Clima, se hubiera duplicado. Explicó que es necesaria la unidad de todos los Estados, con la voluntad política que se requiere, para mantener la vida en el único planeta que tenemos.

Fuente: Cubaminrex.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/150236-delegacion-cubana-participa-en-la-cumbre-un-planeta-contra-el-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba